

PANDÉMIE DU COVID-19 : Point sur la situation actuelle **du territoire couvert par Labosud (Hérault, Gard et Bouches-du-Rhône)**

TAUX D'INDICE :

HÉRAULT

- 24/01 : **172,09 nouveaux cas** / 100 000 habitants
- 15/02 : **164,27 nouveaux cas** / 100 000 habitants
- 25/02 : **161,12 nouveaux cas** / 100 000 habitants

GARD

- 24/01 : **220,72 nouveaux cas** / 100 000 habitants
- 15/02 : **213,64 nouveaux cas** / 100 000 habitants
- 25/02 : **208,96 nouveaux cas** / 100 000 habitants

BOUCHES-DU-RHÔNE

- 24/01 : **373,07 nouveaux cas** / 100 000 habitants
- 15/02 : **379,02 nouveaux cas** / 100 000 habitants
- 25/02 : **334,88 nouveaux cas** / 100 000 habitants

TAUX DE POSITIVITÉ DES TESTS RT-PCR

HÉRAULT

- 24/01 : **5,51 %**
- 15/02 : **4,9 %**
- 25/02 : **5,11%**

GARD

- 24/01 : **7,36 %**
- 15/02 : **6,33 %**
- 25/02 : **7,46 %**

BOUCHES-DU-RHÔNE

- 24/01 : **7,75 %**
- 15/02 : **7,09 %**
- 25/02 : **6,52 %**

Cette situation entraîne une explosion du nombre de demandes de dépistage : ces demandes ont augmenté de 200% depuis le 25 août, et de 300% depuis le début de l'été. Malgré des plateaux techniques qui tournent 24h/24 et 7j/7, des effectifs renforcés, et un nombre de 20 000 tests réalisés chaque semaine, **les laboratoires Labosud ne sont plus en capacité de répondre à toutes les demandes de dépistage. D'autant qu'à ces difficultés, viennent s'ajouter de nouveaux problèmes d'approvisionnement de tests.**

Labosud met tout en œuvre actuellement pour trouver des solutions et multiplier ses capacités de dépistage actuelles par 2. Pour rappel, le Ministère de la Santé a priorisé les demandes de dépistage : seuls les patients symptomatiques et cas contacts sont considérés comme des patients urgents et prioritaires. Le dépistage rentrant dans le cadre des filières de soins d'hospitalisation programmées (bilan préopératoire, bilan de préadmission clinique...) sont ensuite traitées prioritairement dans les meilleurs délais en fonction de nos capacités.